

Medienmitteilung/Communiqué vom 7. Juni 2019

Auftakt der FDP Kanton Zug zum Wahlkampf 2019

## **FDP Kanton Zug lanciert ihren Wahlkampf 2019 auf dem Landesgemeindeplatz**

**Die FDP des Kantons Zug hat am Donnerstag, 6. Juni 2019 auf dem Landsgemeindeplatz in Zug den Wahlkampf 2019 eröffnet. Gastredner war der Zürcher FDP Nationalrat und Fraktionschef Beat Walti. Das Abheben des FDP Ballons war ein sichtbares Zeichen für den Start in einen Wahlkampf, den die FDP Kanton Zug engagiert und aktiv führen möchte.**

In rund 20 Wochen stehen die eidgenössischen Wahlen an. Auf dem Landesgemeindeplatz in Zug versammelten sich am vergangenen Donnerstag FDP-Mitglieder, ihre Kandidierenden, Sympathisanten und Passanten, um gemeinsam in den Wahlkampf 2019 zu starten. Als prominenter Gastredner war der Zürcher Nationalrat und Präsident der FDP Fraktion in Bern Beat Wälti zu Gast. Er überbrachte die Grüsse der nationalen Parteileitung und erwähnte in seiner Ansprache die Stärke der Willensnation Schweiz. Die Schweiz sei eine Heimat von Menschen, die wollen. Der freie Wille sei wichtig und urschweizerisch. Und dies seit der Gründung der modernen Schweiz 1848 durch liberale Kräfte – ein Jahr übrigens, nachdem in Zug die letzte Landsgemeinde auf dem Landesgemeindeplatz stattgefunden hat. Die Idee der Willensnation ist zentraler Teil von dem, was unsere Heimat und Identität heute ausmache: Die Schweiz ist das Land des freien Willens. Diese Errungenschaft ist kostbar – und Kern liberaler Politik: Individuelle Freiheit und Lösungen, die freien Willen als Ursprung jedes Weiterkommens ermöglichen, sind entsprechend wegweisend für die Politik der FDP. «Die Schweiz will» ist daher das Bekenntnis an eine selbstbewusste, freie und vorwärtsgewandte Heimat Schweiz, die ein gemeinsamer Wille eint: Gemeinsam weiterzukommen.

Carina Brüngger, Präsidentin der FDP.Die Liberalen Zug, betonte im anschliessenden Gespräch mit Kommunikationschef Marc Reinhardt, dass die Partei bereit und gerüstet sei für den Wahlkampf. Sie freue sich, dass alle bis heute fünf Kandidierenden für den Nationalrat und Matthias Michel als Ständeratskandidat fähig für das Amt seien und alle wirklich wollen und bereit seien, im Wahlkampf alles zu geben, um die Sitze der FDP zu verteidigen. Als sichtbares Zeichen des Starts in den Wahlkampf 2019 hob im Anschluss der FDP-Heissluftballon auf dem Landesgemeindeplatz in Zug ab.

---

Für Rückfragen:

Carina Brüngger, Präsidentin, 079 746 67 37

Marc Reinhardt, Kommunikationsverantwortlicher, 079 336 24 74

Bilder: FDP, zur freien Verfügung